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平成２５年度 

 

第１回中央区環境行動計画推進委員会 

日 時 平成25年8月8日（木）14:00～16:15 

場 所 中央区環境情報センター 研修室2 

 

【議事の概要】 

 

議題(1) 中央区環境行動計画事業等の推進状況 

「中央エコアクト（二酸化炭素排出抑制システム）の普及」 

〈委員からの意見等〉 

○事業者の更新件数が少ないが、理由等を調査のうえ、更新につながる対策を検討してほしい。 

○家庭の認証件数が少ないので、町会単位での認証件数を公表するのも、一つの方法である。 

○件数向上のために、中央区の森体験ツアーへの優先的参加等、他の事業との抱き合わせを検 

討してほしい。 

 

〈区の回答〉 

・詳細な調査を行い、必要があれば、制度の改善を検討していく。 

・節約・節電のメリット等を広く PRし、家庭用エコアクトの普及化を図っていく。 

・環境以外の分野でも、抱き合わせができる事業があるか検討していく。 

 

「自然エネルギー・省エネルギー機器設置費助成制度」 

〈委員からの意見等〉 

○助成を廃止した機器があるが、その理由は。 

○単に需要がないという理由ではなく、なぜ需要がないのかも調査すべきである。 

○対象機器の定義・分類を明確にしてほしい。 

 

〈区の回答〉 

・機器の需要が少ないケース、広く普及したことで一定の効果を得たケース等が考えられる。 
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また、業務用機器については、一項目にまとめた形で整理したものもある。 

・理由解明のために、詳細な調査を実施する。 

・機器の定義を確認し、資料等の整合性が図れるよう分類する。 

 

議題(2)「中央区基本計画2013」の概要 

〈委員からの意見等〉 

○計画事業として資源回収品目の拡大とあるが、具体的にはどのようなことか。 

○拡大した品目の回収はどのように行う予定か。 

〈区の回答〉 

・法の施行に伴い、小型家電リサイクルの導入が課題となり、次年度以降の事業として検討し 

ていく。 

・区内の小・中学校や施設での拠点回収事業（乾電池や廃油等）のような方法を想定している。 

 

議題(3) 中央区立環境情報センターの利用状況 

〈委員からの意見等〉 

○来館者の目標数を設定すべきである。 

○入口がわかりにくいので、案内板を設置してほしい。 

○地域の人や子どもがまた来たいと思えるよう、イベントや講座を充実してほしい。 

○京橋環境ステーション全体として、来館者の増加を図ってほしい。 

 

〈区の回答〉 

・開館間もないので、今後の来館者数の実績を分析のうえ、目標を設定する。 

・案内板の設置は、建物管理者と協議する。 

・イベント等の充実やエコテクカンとの連携により、京橋環境ステーションの活性化を図る。 

 

議題(4) 水生生物調査 

〈委員からの意見等〉 

○区単独ではなく、地域や学校単位で参加したほうが、水質改善の効果があると思う。 

 

〈区の回答〉 

・調査方法等を検討する。 
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議題(5) 温室効果ガス等排出状況 

議題(6) 中央区環境マネジメントシステム 

議題(7) 区施設の設備運用改善による省エネルギーの取り組み 

〈委員からの意見等〉 

○なぜ目標が達成できないのか、その原因を解明してほしい。 

○達成状況の評価は、総使用量でなく、建物床面積、来館者数等のデータを活用するべきだ。 

○実績の分析に時間的余裕がなければ、翌々年度の目標に反映させたらどうか。 

○実績データだけでなく、どう考えどう対応するか、プロセスを説明できるようにしてほしい。 

○ホームページの掲載は、区民にわかりやすい内容で公表してほしい。 

○モデル施設による設備運用マニュアル、他の施設に適用する管理マニュアル等、区の積極的 

な取り組みを区民にわかりやすく公表してほしい。 

 

〈区の回答〉 

・評価結果を十分に分析のうえ、各部署への改善要求を行う。 

・評価に際しては、他のデータ活用も検討する。 

・達成できなかった点を、引き続き、次年度目標とするのが基本的な考え方である。 

・目標設定の根拠や必要性をきちんと説明できるようにしていく。 

・実績データ中心のホームページを改め、わかりやすい説明を入れる。 

・区施設の設備運用改善は、新規事業なので、省エネへの積極的な取り組みを示していく。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


